

[Carta al Director, Anales de Psicología]

Sr. Director de la revista Anales de Psicología:

Le adjunto el manuscrito titulado "Prácticas de atención temprana en el sureste de España: perspectiva de profesionales y familia",

del que son autores Claudia Tatiana Escorcía Mora, Francisco Alberto García-Sánchez, María Cristina Sánchez-López, Noelia Orcajada-Sánchez, Encarnación Hernández-Pérez, todos ellos Investigadores del Grupo de Investigación en Educación, Diversidad y Calidad de la Universidad de Murcia; Claudia Tatiana Escorica es Profesora de la Universidad Católica San Vicente Martir de Valencia y los demás Profesores de la Universidad de Murcia.

El manuscrito analiza los resultados de la aplicación, en 504 familias y 187 profesionales, del cuestionario de Estilos de Interacción entre Padres y Profesionales en Atención Temprana (EIPPAT), el cual fue previamente publicado, con su validez de contenido, en esta misma revista (Escorcía, García-Sánchez, Sánchez-López & Hernández-Pérez, 2016, doi: 10.6018/analesps.32.1.202601). Los resultados demuestran que los profesionales encuestados desarrollan más prácticas relacionales que participativas con las familias en atención temprana. Además, constatan diferencias entre las creencias del profesional sobre las prácticas participativas en las que implica a las familias y la percepción que de estas prácticas tienen las propias familias implicadas. Estos resultados son especialmente interesantes tanto para la comprensión del quehacer del profesional, como para la organización de su formación, especialmente en un momento de cambio como el que estamos viviendo en nuestro país en el campo de la Atención Temprana.

Queremos hacer constar que:

1º. Todos los autores de esta investigación han participado en el diseño, ejecución y análisis de los resultados.

2º. Todos los autores han leído y aprobado la versión del manuscrito que le enviamos.

3º. Todos los autores han leído y aceptan las *Instrucciones a Autores* de la revista que figuran en <http://revistas.um.es/analesps/about/submissions#authorGuidelines>

3º. El contenido del manuscrito es original y no está sometido a evaluación por ninguna otra revista científica. Del mismo modo, su contenido no está sujeto a derechos de copia por ninguna publicación, ni publicado anteriormente.

4º. Los autores no tienen ningún conflicto de intereses que declarar relacionado con el manuscrito.

5º. En caso de que el estudio lo requiriese, los comités de ética de las instituciones participantes han autorizado el procedimiento seguido en este estudio y todos los sujetos participantes fueron informados para obtener su consentimiento.

6º. La investigación se ha realizado en centros de atención temprana del sureste de España.

7º. En caso de ser aceptado el manuscrito, transferimos todos los derechos de reproducción a la revista Anales de Psicología, quedando en los autores la responsabilidad sobre los contenidos y opiniones vertidos en el manuscrito.

Le agradecemos que considere la evaluación del manuscrito y quedamos a su disposición para cualquier comentario o duda.

Atentamente,

Claudia Tatiana Escorcía Mora, Francisco Alberto García-Sánchez, María Cristina Sánchez-López, Noelia Orcajada-Sánchez y Encarnación Hernández-Pérez